



UNIVERSITAS

MERCU BUANA

UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
JURUSAN PUBLIC RELATIONS

Veronica Ade Wijayanti (44210110117)

Strategi Pemanfaatan Situs Jejaring Sosial Oleh Sebagai Sarana Memperkuat
Citra Majalah Remaja Gadis

(i-xi) halaman + 90 halaman : Tabel + Lampiran : 6 Bibliografi : Daftar Pustaka
(1992-2011)

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Strategi Pemanfaatan Situs Jejaring Sosial Sebagai Sarana Memperkuat Citra Majalah Remaja Gadis”. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui strategi yang digunakan majalah GADIS dalam memanfaatkan situs jejaring sosial oleh public relations sebagai sarana memperkuat citra majalah GADIS sebagai majalah remaja.

Teori yang menjadi pedoman adalah teori *media relations* untuk pembahasan teknis dan tujuan terbentuknya jejaring sosial. Teori ini pun didukung dengan teori yang diungkapkan Cutlip, Center, dan Broom yaitu mendefinisikan masalah, perencanaan dan pemrograman, pengambilan tindakan dan komunikasi, dan evaluasi program

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif yaitu suatu bentuk penelitian yang ditujukan untuk mendeskripsikan fenomena-fenomena yang ada, baik fenomena alamiah maupun fenomena buatan manusia. Penelitian ini dengan menggunakan kualitatif yaitu penelitian yang tidak menggunakan model-model matematik, statistik atau komputer. Proses penelitian dimulai dengan menyusun asumsi dasar dan aturan berpikir yang akan digunakan dalam penelitian. Metode kualitatif yang digunakan dengan beberapa bentuk pengumpulan data seperti transkrip wawancara terbuka, deskripsi observasi, serta analisis dokumen dan artefak lainnya. Data tersebut dianalisis dengan tetap mempertahankan keaslian teks yang memaknainya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jejaring sosial yang dimiliki majalah GADIS menjadi media yang baik dan tepat untuk berkomunikasi dengan pembaca atau followernya. Redaksi majalah GADIS pun mempunyai strategi khusus dalam pemanfaatan jejaring sosial ini agar pesan yang hendak diberikan dapat sampai dengan baik dan tepat kepada seluruh pembaca atau followernya.